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魂を響かせた合唱コンクール②
実行委員長を務めてくれた篠崎鈴華さんに、合唱コンクールを振り返ってもらいました。

みなさん合唱コンクールお疲れ様でした。新型コロナウイルス感染予防のための制約がある中、

合唱コンクールを無事に開催できて本当に良かったです。また、コンクールが成功に終わったのは

クラスの仲間がいてくれたからだと思います。一言でも良いので、クラスの仲間に感謝の気持ちを

伝えましょう。

１年生は、初めての合唱コンクール、どうでしたか。これまでの行事で学んだことやクラスの団

結力を生かして取り組めたと思います。あと数ヶ月、合唱コンクールで学んだことを生かして､ク

ラスでの思い出を増やしていってください。

２年生は、去年と違うクラス・会場での合唱コンクールでしたね。来年、文化ホールで開催でき

たら、今年の反省をぜひ生かしてください。そのために、クラスの反省をまとめておきましょう。

３年生は、最後の三大行事、楽しめましたか？ 本番の合唱を聞いて、私は

すごく感動しました。また、学年スローガンであった「青春謳歌～解き放て６

つの輝き～」も、全てのクラスが達成できたのではないかと思います。

今回は、学年毎でしたが、合唱コンクールが中止になっている学校が多い中、

開催できて本当に良かったと思います。どのクラスの合唱もたくさんの良さが

ありました。頑張った全てのクラスのみなさんに私からの金賞をプレゼントし

たいと思います。 （実行委員長 篠﨑 鈴華 ３－２）



状況が変わる度に、会場や形態

等計画を幾度となく練り直して来

た今年のコンクール。実行委員の

頑張りも素晴らしかったです。

また、保護者の皆様には、今回

も無観客での開催にご理解をいた

だきありがとうございました。D

VD販売斡旋のご案内につきまし

ては、後日改めてお知らせさせて

いただく予定です。

主な行事の様子です

１年口腔衛生指導（１０月２３日）
飛沫の飛散を防ぐため、例年のように歯垢の染め出しを

行わず、歯磨きの仕方も実際に口の中にブラシを入れない

でエアーで練習する形でしたが、専門の指導員の方のお話

を真剣に聞きながら、各自の歯肉のチェックを行いました。

指導員の方からは、「始まる前に、わざわざ挨拶しに来て

くれた。」「反応も素直で進めやすかった」「歯肉の観察も、

細かいところまで真剣にやっ

てくれていた｣ 「写真を返し

に来たときに､ 『ありがとう

ございます』と言いながら返

してくれた」等の講評をいた

だくこともできました。

３年進路説明会
（10月21日）

今年２回目の説明会。公立高校

の受検制度が変わることもあり、

大勢の保護者の方にご来校いただ

きました。


